

Suite à la conférence de G. Ringlet à Fribourg, je voudrais vous faire part du fait que j'ai apprécié la retenue, la pudeur de M. Ringlet qui a su parler d'un sujet délicat de façon respectueuse et sobre.

Cela m'a permis, en tant que séminariste d'être sensibilisé à cette problématique qui a beaucoup touché l'Église ces dernières années. De parler des travers de la sexualité, des pulsions mal gérées et d'entendre des témoignages de victimes m'a permis de prendre au sérieux l'engrenage diabolique qui peut atteindre un prêtre en fonction.

Nul n'étant à l'abri d'une faute, il est important à mon avis de parler de ces problèmes à des futurs prêtres pour les sensibiliser à ces graves dérives qui ont fait du mal sous le couvert de la religion.

Michaël Curti, séminariste 3ème année pour le diocèse LGF.

Fribourg, 20 novembre 2015